

## Otros tres robos de cable desde Año Nuevo en Canovelles

Desde que hace apenas tres semanas que empezó el nuevo año, Canovelles ya ha sufrido tres nuevos robos de cable en el sistema de alumbrado público. La primera semana los vecinos afectados fueron los de la calle de la Garrotxa y del Bosc de Ca la Tona y la semana pasada los del paseo de Mercè Rodoreda. En las dos primeras instalaciones se solucionó provisionalmente el problema mediante una instalación provisional aérea, de manera que el problema afecte lo mínimamente posible al resto del alumbrado del barrio. En el caso del paseo de Mercè Rodoreda aún está pendiente su solución. Más adelante se buscará la manera mas segura de volver a instalar el cableado de forma subterránea.

Canovelles fue una de las poblaciones de la Comarca que sufrió en mayor medida los robos de cables el pasado año. Varias calles vieron como desaparecía su instalación y el campo de fútbol fue saqueado en dos ocasiones.

Una de las soluciones para intentar evitar o reducir los robos ha sido soldar las portezuelas de las farolas, donde se encuentran las conexiones y reforzar los sistemas de alarma de las instalaciones públicas.

sucesos



Las farolas robadas son como las del Passeig de La Garriga.

## Roban 8 farolas del alumbrado público de La Garriga

Según la alcaldesa, las farolas que se guardaban en un almacén municipal están valoradas en 2 mil Euros cada una

Se calcula que por la envergadura de lo robado tuvo que ser más de un delincuente el que cometió el delito. Así se da por supuesto desde el Ayuntamiento de La Garriga cuando informa que la madrugada del domingo al lunes de esta semana unos desconocidos entraron en un almacén municipal, tras cortar una cadena que cerraba la puerta y se llevaron ocho farolas del alumbrado público nuevas, así como unos 90 plafones de los que se utilizan durante las campañas electorales.

Según la alcaldesa, Meritxell Budó,

que ha calificado el hecho de indignante, cada farola de las que se llevaron, idénticas a las que hay colocadas en el Passeig de La Garriga cuesta dos mil Euros. Asimismo cree que

los delincuentes tuvieron que emplear un camión para el transporte de las farolas, debido a su peso y dimensiones.

La Brigada municipal ha presentado denuncia formal ante la Policía Local y la alcaldesa prevé que el seguro se hará cargo de los perjuicios de este robo. De otra parte, Budó ha recordado que el almacén de la Brigada Municipal ha sufrido entre cinco y seis robos durante el pasado año 2012 y que la población en general ha sufrido varios robos de cable de cobre.

## Susto en la escuela de adultos de Canovelles

Un exceso de presión en la caldera de la calefacción pudo ser el causante de la rotura de una cañería la mañana del jueves de la pasada semana llenó de humo las instalaciones de la escuela de adultos de Canovelles. Los Bomberos recibían el aviso de que se había declarado un incendio sobre las siete y media de la mañana cuando los primeros responsables que llegaron al centro se encontraron con la humareda. Los Bomberos destinaron tres dotaciones pero lo único que pudieron hacer fue cerrar el funcionamiento de la caldera y ventilar la instalación, sin que nadie resultase afectado.

## Tres heridos en un choque en la C-35

Dos personas resultaron heridas leves y otra quedó atrapada por espacio de más de una hora en el interior de un turismo que la tarde del pasado martes colisionó con un camión de pequeño tonelaje en la carretera C-35, a la altura de Vilalba Sasserra. Según informó el Servei Català del Trànsit, hasta el lugar del accidente se desplazaron dos ambulancias del SEM y un helicóptero medicalizado para asistir a los heridos.

El accidente tenía lugar poco antes de las diez de la mañana, a la altura del punto kilométrico 50 y la carretera quedó cortada en ambos sentidos de la marcha.

## Precaución ante las primeras nevadas en el Montseny

El pasado domingo amanecimos con una de las postales más esperadas cada invierno: ver el Montseny nevado. Desde el pasado mes de noviembre no lo habíamos podido ver así. La nevada se prolongó hasta mediodía, situándose la cota de nieve en los 1.100 metros y afectó la circulación por las carreteras locales que suben hasta el macizo, por un lado la B-5301, de Santa Maria de Palautordera al pequeño pueblo de Montseny y Collformic y por el otro, partiendo de Sant Celoni, la BV-5114, por Campins, Santa Fe y Sant Marçal y la BV-5119, por Mosqueroles y la Costa del Montseny.

Las máquinas quitanieves minimizaron el problema de la circulación y la prudencia de los conductores hizo que no se registrase ningún accidente de consideración. La situación puede volver a repetirse este fin de semana y en caso de tener que viajar, no es aconsejable que antes de salir de casa se revise el estado de funcionamiento del coche, así como de proveerse de todo lo necesario para soportar sin problemas una situación irregular.

## Desaparecido Boston Terrier

Un lector nos ruega la publicación de la desaparición de su perro Boston Terrier, de 4 años, ocurrida el pasado mes de agosto en Lliçà de Vall. El animal responde al nombre de Bush. Según nuestro comunicante, desde entonces lo han buscado en centros de acogida, veterinarios y tiendas especializadas y colocado carteles sin que hayan dado resultado. En caso de saber algo del perro perdido pueden ponerse en contacto con Raül Segura, al teléfono 655.986.118

